

# HePinar

## „DIE VIER GEBURTEN DES MENSCHEN“

AM 03.07.24

17 – 21 UHR

ONLINE VIA ZOOM

Kosten:

40 € VfAH- Mitglieder

50 € Nicht- Mitglieder

Für: Hebammen und Frauenärztinnen

Fortbildungs-  
punkte für  
Hebammen sind  
beantragt.

UHRZEIT	THEMA	REFERENT*IN
17:00 – 17:15 Uhr	Begrüßung	Julia Grebner
17:15 – 18:45 Uhr	Die vier Geburten des Menschen	Dr. Michaela Glöckler
18:45 – 19:15 Uhr	Pause	
19:15 – 20:30 Uhr	Die Bedeutung der Geburt im biografischen Kontext der Frau	Julia Grebner Daniela Zahl
20:30 – 21:00 Uhr	Diskussion	Julia Grebner (Moderation)

Neben der physischen Geburt durchläuft auch unser Gefühlsleben und unsere Intelligenz eine schrittweise Entwicklung innerhalb unseres Lebens. In der anthroposophischen Medizin bezeichnen wir diese großen Entwicklungsschritte in den ersten drei Lebensjahren (0-21 Jahre) als „die vier Geburten“ - die Geburt des Physischen, der Lebenskraft, des Seelischen und des Ichs. Was passiert, wenn diese Geburten nicht physiologisch verlaufen? Es gibt auf allen vier Ebenen Frühgeburtlichkeit und Übertragungen. Welche Auswirkungen hat dies auf die Gebärende und ihr Kind?

Zusätzlich schauen wir auf die Biographie. Welche Bedeutung hat beispielsweise das Alter der Mutter für den Geburtsprozess?

An diesem Abend werden wir diese und andere Fragen gemeinsam erforschen und integrativ-medizinische Ansätze beleuchten, um Gebärende seelisch dort abzuholen, wo sie stehen. Jeder Geburtsverlauf ist einzigartig und erfordert eine individuelle Betreuung im Physischen, Seelischen und Geistigen.

» Hier geht es zur Anmeldung.



Verein für  
Anthroposophische  
Hebammenkunde e.V.